

一つ一つ目標をもって

校長 佐藤 淳

昨年にも増して暑かった夏休み。外国からの来道者も増え、伊達でも日本語以外の言語を聞く機会が増えました。

21日(月)の始業式には、子供たちから夏休みを満喫することができた様子がかげえ、真っ黒に日焼けした子もたくさんいました。子供たちからのアンケートでは、道内・道外旅行や外食、バーベキュー、キャンプや海水浴、友達やいとこと遊ぶ、遊園地や遊戯場で遊ぶ等、コロナの制限がなくなって、いろいろな体験ができたことが分かりました。

また、夏休み中にけがや体調を崩したという連絡がなかったことが、何よりでした。保護者の皆様の健康管理に感謝申し上げます。

ただ、新型コロナもまだまだ油断は禁物です。2学期が始まって市内の各学校ではぽつぽつと感染者が出ているので、お気を付けください。また、暑さも続いております。学校では、教育活動を制限しながら熱中症対策をしています。暑い日にはお子さん個々でも熱中症対策をして学校へ来るようお願いいたします。

長和小学校最後の2学期は、行事も目白押しです。一つ一つに目標をもたせながら、最後の行事に全力で取り組ませてまいります。保護者の皆様には閉校にかかわりまして、ご協力をお願いすることも多々出てまいります。お忙しいとは思いますが、何とぞよろしくようお願いいたします。

◆マスク依存のリスク

2学期が始まり、暑い日が続いていますが、そんな中でもマスクをはずさない子を見かけます。特別な事情があれば仕方ありませんが、ただ「顔を見られるのが恥ずかしい」という理由だけでマスクをし続けるのは、この暑い

中では、命を危険にさらしています。

また、対人面の成長にも悪影響があります。人は、相手の表情を見て話をし、相手との信頼関係を築き、交友を深めます。ところがマスクで顔を隠すことは、相手に壁をつくることと同じです。さらに、マスクをしている子は、表情が作れなくなっているようにも感じます。

子供たちの将来を考えても、マスクは必要な時だけ着用することが大切ではないかと考えます。ぜひご家庭でもご一考いただければ幸いです。

◆全国学力・学習状況調査の結果から

4月に行われた6年生の全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。今年度の本校の児童は、国語は全国平均を下回りましたが、算数は全国平均を超えました。個々の結果については、9月に改めて公表いたします。

ここでは学校として課題となったことについて簡単にふれます。

国語では、昨年同様に「条件に合わせて自分の考えを書く」ことが大きな課題となっています。全国的にも課題となっていますが、文字で表現する力がまだ十分ではないことが分かりました。また、漢字の書き取りについても半数が書けておらず、課題となっています。

算数は、全員よく頑張りました。特に計算については、正確に解答できていました。課題となったのは、「図形」と「割合」「データの読み取り活用」で、「図形」は全国的にも課題となっていました。

国語も算数も学習したことを日常の中で活用している問題が多く出題されています。特に算数は、その傾向が顕著です。自分で考えて行動する力が試されているのです。今後も学習したことを生活の中で生かせるように指導してまいります。

『2 学期始業式』 86 日間のスタート

2学期がスタートしました。今年の夏は例年に無く暑い日が続いていますが、そんな暑さにも負けず、始業式には子どもたちの日焼けし、元気に登校する姿を目にすることができました。

始業式では、5年生が夏休み中の思い出と2学期の目標を発表しました。夏休み中の頑張りや思い出、2学期の抱負等をしっかりと話す姿から、休み中の成長が実感できました。また、他の学年の子どもたちの集中して話を聞く姿勢も立派でした。閉校・統合も少しずつ近付いてきましたが、2学期も子どもたちのより良い成長が図れるよう、ご家庭と協力しながら日々の指導を行っていきたいと考えております。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。



閉校記念事業『回顧展』

ご来校、ありがとうございました！

8月4日（金）～6日（日）の3日間、長和小学校体育館にて、閉校記念事業の1つである『回顧展』を開催いたしました。

長和小学校を卒業された皆様をはじめ、地域・旧職員の皆様等、開催期間中の3日間で、延べ270人程の方が来校されました。

来校中は、展示してある写真や文集、卒業制作等をご覧いただきながら、当時を振り返り思い出話をされている様子が数多く見られるなど、当時を懐かしんでいただくことができました。

閉校推進委員会事業部の皆様には、事前の計画や準備、当日の受付、終了後の片付け等、数多くのお力添えをいただき、無事に終了することができました。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



『町民ソフトボール・ウォーキング』大会

8月20日（日）に長和体育振興会の主催により、4年ぶりに『町民ソフトボール・ウォーキング』大会が行われました。夏休み最後の1日、子どもたちや長和小を卒業した中学生、保護者の方や地域の方等多くの方が参加し、スポーツを通して地域の方々とふれあうことができました。

子どもたちが地域行事に参加し顔や名前を覚えていただくことで、コミュニケーションや防犯につながりますので、今後ともよろしくお願いいたします。



令和5年度 伊達市立長和小学校 9月行事予定

日	曜	日課	学校行事	給食	
1	金	B	街頭指導 6年休業日	▲	
2	土				
3	日				
4	月	A	児童会①	○	
5	火	A	全校校外清掃(2h) 18:00 玄関ホール	閉校推進委員会(事業部④)	○
6	水	B	全校朝会(任命式) 5h授業		○
7	木	A	校外清掃(予備日) 子どもの心に響く道徳教育推進事業(18:30~19:00) フッ素洗口 統合に係る『感興交流会』(18:30 玄関ホール)		○
8	金	B	5h授業 5・6年学級レク(15:30 多目的A)		○
9	土				
10	日				
11	月	B	5h授業		○
12	火	A	校外学習(ウボボイ 4年 西小と合同) PTA役員会③(19:00 会議室)		▲
13	水	A	水泳学習③(2~4h)		○
14	木	A	フッ素洗口		○
15	金	B	クラブ⑤ 6年生光陵中学祭参加(8:20~9:55)		○
16	土				
17	日				
18	月		敬老の日		
19	火	A			○
20	水	A	マラソン記録会 LUT⑥(3・4年③)		○
21	木	A	フッ素洗口 マラソン記録会予備日		○
22	金	B	5h授業		○
23	土		秋分の日		
24	日				
25	月	A	クラブ⑥ 開放中止(～10/14(土)特別日課)		○
26	火	A	堀内・伊東文庫(～10/20(金)迄) 学芸会会場設営		○
27	水	A	合唱集会(朝会) LUT⑥(1・2年②)		○
28	木	A	フッ素洗口		○
29	金	B	「稲刈り体験」予定(3~6年) ※予備日10/3(火)		○
30	土				